

# *Empresa arrocera cubana fabricará todos sus bioproductos contra plagas*

---



La Habana, 20 jun (RHC) La Empresa Agroindustrial de Granos Fernando Echenique, la mayor entre las 12 cubanas dedicadas al cultivo de arroz, podrá autosatisfacer su demanda de bioproductos y ofrecer a terceros. La entidad está a punto de terminar una moderna planta para la obtención de medios biológicos eficientes en el control de plagas y enfermedades.

Comprometida entre las obras territoriales previstas para concluir en saludo al Día de la Rebeldía Nacional, la ejecución civil de un Centro Reprodutor de Entomófagos y Entomopatógenos finalizará este mes, y tras la inmediata instalación tecnológica iniciará en julio la biofabricación.

Varios objetivos de alto impacto, se lograrán con la puesta en funcionamiento de la línea. Entre ellos está suplir con producciones propias las cantidades que antes se compraban a otros fabricantes del país y cubrir las necesidades requeridas para aplicar a la totalidad de las áreas atendidas por la empresa y podrá sustituirse parte de los químicos importados dedicados a este fin.

Aunque el centro –el más grande y moderno de los nueve existentes en empresas del ramo arrocero– aportará lo suficiente para aplicar en la extensión total prevista por el programa de desarrollo hasta 2030,

las perspectivas de ampliación crearán capacidades adicionales para vender a entidades dedicadas a renglones como maíz, col, tomate y otros. (Fuente: [RRebelde](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/193980-empresa-arrocera-cubana-fabricara-todos-sus-bioproductos-contra-plagas>



**Radio Habana Cuba**